

Rechazan en Francia acuerdo comercial entre la Unión Europea y el Mercosur



París, 23 feb (RHC) La Federación Nacional de Sindicatos de Explotadores Agrícolas alertó sobre las consecuencias en Francia de un acuerdo comercial entre la Unión Europea y el Mercosur, que pondría en peligro más de 20 000 granjas.

Autoridades de esa agrupación rechazaron categóricamente el trato negociado entre ambos bloques regionales, y consideraron que significaría una competencia desleal para los productores de carne bovina.

Asimismo criticaron que de acuerdo con el convenio el precio de la carne importada del Mercosur sería 30 por ciento inferior al de la producida en Francia.

Este sábado el sindicato de explotadores agrícolas defenderá su posición en el Salón Internacional de la Agricultura, principal feria anual del sector, a donde asistirá el presidente francés, Emmanuel Macron, quien anteriormente defendió el mencionado convenio por considerarlo positivo para los sectores agrícolas y la economía de su país.

El presidente de Francia, Emmanuel Macron, prometió mantener las líneas rojas del país en la negociación del acuerdo de libre comercio entre la Unión Europea (UE) y el Mercado Común del Sur (Mercosur).

Al recibir en el Palacio del Elíseo a cientos de productores, poco antes del inicio el próximo sábado del Salón Internacional de la Agricultura, el mandatario aseguró que se mantendrán las condiciones de París en la cuestión específica de la carne bovina, con vistas a proteger los intereses nacionales.

“No reduciremos nuestros estándares de calidad, sociales, medioambientales o sanitarios en esta negociación”, sostuvo.

De cualquier forma, Macron defendió el trato UE-Mercosur al considerarlo positivo para los sectores agrícolas y en general para la economía gala.

La víspera más de 20 mil agricultores se manifestaron en 90 departamentos del país contra ese pacto, y demandaron al jefe de Estado cumplir con su promesa de proteger los intereses nacionales.

El gremio del sector se inquieta específicamente por la posible importación de carne procedente de países del Mercosur, en detrimento de la producción nacional.

En todo el país se registraron acciones como distribución de panfletos a los consumidores, manifestaciones de agricultores que llevaban consigo vacas y tractores, así como actos de protesta frente a los supermercados.

Esta semana reinician en Asunción, Paraguay las negociaciones entre la UE y el Mercosur con vistas a avanzar en el acuerdo, que dejaría libre de impuestos al 90 por ciento del comercio bilateral.

Más de 20 mil agricultores rechazaron hoy en localidades de Francia el tratado de libre comercio entre la Unión Europea (UE) y el Mercado Común del Sur (Mercosur), y en particular el apartado de la carne bovina.

De acuerdo con los organizadores, la movilización llegó a 90 departamentos de todo el país para manifestar su oposición al trato y demandar que el presidente galo, Emmanuel Macron, cumpla su promesa de proteger los intereses nacionales.

Los agricultores de esta nación europea se inquietan específicamente por la cuestión de la carne, que podría ser importada de países del Mercosur en detrimento de la producción nacional.

En todo el país se registraron acciones como distribución de panfletos a los consumidores, manifestaciones de agricultores que llevaban consigo vacas y tractores, así como actos de protesta frente a los supermercados.

Para mañana está previsto en Asunción el reinicio de negociaciones entre la UE y el Mercosur con vistas a avanzar en el acuerdo, que dejaría libre de impuestos al 90 por ciento del comercio bilateral.

Uno de los temas espinosos es el de la carne bovina, calificado por el gobierno francés de línea roja a respetar.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/155966-rechazan-en-francia-acuerdo-comercial-entre-la-union-europea-y-el-mercotur>



Radio Habana Cuba